



► AGENDA OLAHRAGA

Kejurnas Sepatu Roda Perkuat Sport Tourism

JOGJA—Untuk mendongkrak kunjungan wisata melalui sport tourism, Pemkot Jogja menggelar Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Sepatu Roda di Jl. Ipda Tut Harsono, Tomoho, Umbulharjo, Minggu (5/11). Peserta kejurnas ini berasal dari berbagai daerah di Indonesia.

Ada delapan kategori yang dilombakan mulai dari maraton 15 kilometer hingga adu kecepatan 200 meter. Para peserta lomba ini semuanya masuk kategori anak-anak. "Kompetisi olahraga yang diselenggarakan di Kota Jogja selain bisa memberikan kesempatan para atlet muda untuk menambah jam terbang, juga bisa mendatangkan banyak wisatawan," kata Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo, Senin (6/11).

Singgih melihat kejurnas sepatu roda yang diselenggarakan dapat dipadupadankan dengan pariwisata Jogja. "Kami sangat mengapresiasi atas terselenggaranya kejurnas sepatu roda yang baru pertama kali diadakan di Kota Jogja, tentu kegiatan ini tidak hanya dipandang sebagai olahraga saja, tetapi juga perpaduan sebagai *sport*

tourism yang luar biasa untuk mengungkit perekonomian masyarakat," katanya.

Pemkot Jogja berharap semakin banyak kejuaraan tingkat nasional yang digelar di Kota Jogja. "Selain adanya fasilitas tempat latihan, harapannya tersedia lintasan untuk kejuaraan yang lebih baik lagi, sehingga Jogja bisa menjadi tuan rumah kejuaraan sepatu roda lainnya, dan bisa semakin banyak melahirkan talenta muda dengan prestasi yang luar biasa," katanya.

Salah satu peserta, Malvino Unggul Priambakti merasa sangat terfasilitasi dengan kejuaraan ini. "Biasanya harus ke Solo atau luar daerah lain, sekarang bisa di Jogja, kebetulan saya asli Jogja jadi ada kebanggaan juga," kata siswa SD Giwangan ini.

Malvino menyabet juara pertama untuk kategori 1.000 meter, 5.000 meter, dan 1.800 meter. Dia juga menyabet juara kedua untuk kategori maraton 15 kilometer. "Ke depan kami berharap ada fasilitas lain dan ada perlombaan rutin yang digelar di Jogja," ujarnya.

(Triyo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005